
ATA NÚMERO CINQUENTA E DOIS / SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO 
DIA 29 DE NOVEMBRO DE 2010.

Aos vinte e nove dias do mês de novembro de dois mil e dez, nas dependências da 
Câmara  Municipal  de  Telêmaco  Borba,  Estado  do  Paraná,  reuniram-se  os 
Vereadores por convocação da Senhora Presidente em Sessão Ordinária. Estando 
na  Presidência  a  Vereadora  Aparecida  de  Fátima  Ribeiro  Fraza,  presentes  os 
demais Vereadores que assinam o livro de presença. Os trabalhos foram iniciados 
às  17  horas  e  30  minutos,  com uma  leitura  do  livro  de  Salmos,  “Oração  Pela 
Prosperidade”, pelo Vereador Neri Rafael Mangoni. A Senhora Presidente convocou 
e nomeou o Vereador Gilson Pereira dos Santos como 2º Secretário “ad-hoc” para 
os trabalhos da sessão. Na sequência levou para apreciação do Plenário a Ata da 
Sessão Ordinária realizada no dia 22 de novembro de 2010, a qual foi declarada 
aprovada.  Dando continuidade, a Presidente solicitou do Secretário designado a 
leitura da matéria inscrita no expediente que constou: 01 – PROJETO DE LEI N° 
060/2010, de iniciativa do Poder Executivo (Mensagem n° 043 de 12 de novembro 
de 2010) que “ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI N° 1141 DE 22 DE OUTUBRO DE 
1997, ALTERADA PELA LEI 1583 DE 29 DE DEZEMBRO DE 2006 E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS”. 02 – MOÇÃO DE APLAUSOS N° 022/2010, de iniciativa dos 
Vereadores Neri Rafael Mangoni e Renato Bahena que apresentam “MOÇÃO DE 
APLAUSOS AOS PROFESSORES/INSTRUTORES DA ESCOLA MUNICIPAL DE 
VIOLÃO LOTADOS NA SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA, ESPORTES E 
RECREAÇÃO, SRS: DANNY WANDRÉ MAINARDES ASSIS E MARIO AUGUSTO 
ARCANJO”.  03 – MOÇÃO DE APELO N° 023/2010, de iniciativa do Vereador 
Neri Rafael Mangoni que apresenta “MOÇÃO DE APELO AO SENHOR PREFEITO 
MUNICIPAL  PARA  PROVIDENCIAS  IMEDIATAS  COM  AVALIAÇÃO 
CRITERIOSA NA RECONSTRUÇÃO E  REFORMA DOS MUROS E  MUROS DE 
ARRIMO  EM  TORNO  DA  ESCOLA  MUNICIPAL  TEREZINHA  DE  JESUS 
BARRETO CUNHA, LOCALIZADA NO BAIRRO BOM JESUS”.  04 – MOÇÃO DE 
APLAUSOS N° 024/2010,  de iniciativa dos Vereadores Fátima Ribeiro, Sérgio 
de  Souza  Bueno  e  Mario  César  Marcondes  que  apresentam  “MOÇÃO  DE 
APLAUSOS  PARA  O  JORNAL  FOLHA  DA  CIDADE,  PELOS  10  ANOS  DE 
CIRCULAÇÃO”. 05 – INDICAÇÃO N° 699/2010, de iniciativa do Vereador Neri 
Rafael Mangoni que “INDICA AO SENHOR PREFEITO PARA QUE DETERMINE 
AOS  ÓRGÃOS  COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE  RECAPE  COM  LAMA 
ASFÁLTICA  NA  RUA  MAGNÓLIA,  SITUADA  NO  JARDIM  ALEGRE”.  06  – 
INDICAÇÃO N° 700/2010, de iniciativa do Vereador Neri Rafael Mangoni que 
“INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  PARA  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS 
COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE,  COLOCAÇÃO  DE  LÂMPADAS  E 
PEQUENA  REFORMA  NA  COBERTURA  DA  QUADRA  CLODOMIRO  MIGUEL 
FERNANDES NO BAIRRO NOSSA SENHORA DE FÁTIMA, CEM CASAS”.  07 – 
INDICAÇÃO N° 701/2010, de iniciativa do Vereador Neri Rafael Mangoni que 
“INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  PARA  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS 



COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE,  CALÇAMENTO  POLIÉDRICO  EM 
TORNO  DE  150  METROS  NA  RUA  TULIPA,  NO  BAIRRO  SOCOMIM”.  08 – 
INDICAÇÃO N° 702/2010, de iniciativa do Vereador Neri Rafael Mangoni que 
“INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  PARA  QUE  DETERMINE  AOS  ÓRGÃOS 
COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE,  SERVIÇOS  DE  LIMPEZA  E 
CONSERVAÇÃO, BEM COMO VISTORIA NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA PRAÇA 
LOCALIZADA  NO  BAIRRO  SÃO  FRANCISCO  2,  NAS  IMEDIAÇÕES  DO 
CENTRO COMUNITÁRIO”. 09 – INDICAÇÃO N° 703/2010, de iniciativa do 
Vereador Neri Rafael Mangoni que “INDICA AO SENHOR PREFEITO PARA QUE 
DETERMINE AOS ÓRGÃOS COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE, ESTUDOS 
NO SENTIDO DE COLOCAÇÃO DE UM TERCEIRO POSTE DE ILUMINAÇÃO 
PÚBLICA  NA  RUA  TULIPA,  SITUADA  NO  BAIRRO  SOCOMIM”.  10  – 
INDICAÇÃO N°  704/2010,  de  iniciativa  do  Vereador  Agenor  Rodrigues  de 
Almeida que “INDICA AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, QUE DETERMINE 
AO  DEPARTAMENTO  DE  OBRAS  PARA  SEJA  REFEITO  UMA  TAMPA  DE 
BUEIRO, NA RUA JOÃO SIQUEIRA FILHO, ESQUINA COM A RUA PERU, NO 
BAIRRO SOCOMIN”. 11 – INDICAÇÃO N° 705/2010, de iniciativa do Vereador 
Agenor Rodrigues de Almeida que “INDICA AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, 
QUE DETERMINE AO SECRETÁRIO DE ESPORTE E RECREAÇÃO PARA FAZER 
UM ESTUDO NO SENTIDO DE TERMINAR O CAMPO DE FUTEBOL DO BAIRRO 
VILA  IZABEL”.  12 –  INDICAÇÃO N° 706/2010,  de  iniciativa  do  Vereador 
Sergio de Souza Bueno que “INDICA AO SENHOR PREFEITO QUE DETERMINE 
AOS  ÓRGÃOS  COMPETENTES  DA  MUNICIPALIDADE,  QUE  SEJA  FEITO 
SERVIÇO DE PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO EM TODAS AS RUAS QUE 
NÃO  ESTÃO  SENDO  BENEFICIADAS  COM  ASFALTO,  NO  BAIRRO  ÁGUA 
VERDE”.  13 –  INDICAÇÃO N° 707/2010,  de  iniciativa  do  Vereador  Renato 
Bahena  que  “INDICA  AO  SENHOR PREFEITO PARA  QUE  DETERMINE  AOS 
ÓRGÃOS COMPETENTES DA MUNICIPALIDADE, QUE REALIZEM OPERAÇÃO 
TAPA  BURACO  NA  RUA  CINCO  DE  JULHO  EM  FRENTE  AO  Nº  300 
LOCALIZADA NO CENTRO’’. 14 – INDICAÇÃO N° 708/2010, de iniciativa do 
Vereador  Ezequiel  Ligoski  Betim  que  “INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  A 
NECESSIDADE  DE  EFETUAR  RECAPE  COM  LAMA  ASFÁLTICA  NAS  RUAS 
FRANCISCO  ESPINOSA  E  RUA  GARCIA  RODRIGUES  PAES,  NAS  PARTES 
LOCALIZADAS NO CONJUNTO MANDAÇAIA OU BANDEIRANTES II”.  15 – 
INDICAÇÃO N° 709/2010, de iniciativa do Vereador Ezequiel Ligoski Betim que 
“INDICA AO SENHOR PREFEITO A NECESSIDADE DE EFETUAR RECAPE COM 
LAMA ASFÁLTICA EM TODA A EXTENSÃO DA RUA CINCO DE JULHO NO 
BAIRRO SOCOMIM”. 16 – INDICAÇÃO N° 710/2010, de iniciativa do Vereador 
Ezequiel Ligoski Betim que “INDICA AO SENHOR PREFEITO A NECESSIDADE 
DE SOBREPOR RECAPE COM LAMA ASFÁLTICA NA RUA RIO DO OURO EM UM 
TRECHO  DE  APROXIMADAMENTE  50  METROS  ENTRE  A  MARGINAL  DO 
TRABALHADOR  E  A  RUA  MAUÁ,  NO  PARQUE  LIMEIRA  ÁREA  2”.  17  – 
INDICAÇÃO  N°  711/2010, de  iniciativa  da  Vereadora  Fátima  Ribeiro  que 



“INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL  QUE  DETERMINE  AO 
DEPARTAMENTO  DE  OBRAS  QUE  SEJA  FEITO  UM  SERVIÇO  DE  REPARO 
GERAL  NA  RUA  CEDRO  E  TRAVESSA  SOLIMÕES  NO  BAIRRO  PARQUE 
LIMEIRA  ÁREA  I,  ASSIM  COMO  O  FECHAMENTO  DE  BURACOS”.  18  – 
INDICAÇÃO  N°  712/2010, de  iniciativa  da  Vereadora  Fátima  Ribeiro  que 
“INDICA  AO  SENHOR  GERENTE  DA  AGÊNCIA  LOCAL  DA  EMPRESA 
BRASILEIRA  DE  CORREIOS  E  TELÉGRAFOS,  SOLICITANDO  QUE  SEJAM 
TOMADAS  AS  PROVIDÊNCIAS  NO  SENTIDO  DE  COLOCAÇÃO  DE  (CEP) 
CÓDIGO ENDEREÇAMENTO POSTAL NA RUA CAMPO DA MATA, NO BAIRRO 
VILA  ROSA  PARA  QUE  AS  CORRESPONDÊNCIAS  SEJAM  ENTREGUES 
NORMALMENTE”.  19 – INDICAÇÃO N° 713/2010, de iniciativa da Vereadora 
Fátima  Ribeiro  que  “INDICA  AO  SENHOR  PREFEITO  MUNICIPAL  QUE 
DETERMINE AO SETOR COMPETENTE QUE SEJA FEITO UM ESTUDO PARA 
PINTURAS, FAIXAS DE SINALIZAÇÃO E REBAIXAMENTO NA CALÇADA PARA 
CADEIRANTES, NA RUA OTÍLIA MACEDO SIKORSKI EM FRENTE AO PORTÃO 
DO COLÉGIO WOLF KLABIN”. 20 – INDICAÇÃO N° 714/2010, de iniciativa do 
Vereador Luiz Eduardo Corrêa de Siqueira que “INDICA AO SENHOR PREFEITO 
PARA QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE QUE SEJA INCLUÍDO NO 
PLANO DE OBRAS DO MUNICÍPIO A PAVIMENTAÇÃO DA RUA SÃO BRAZ, NO 
PARQUE LIMEIRA ÁREA III”. 21 – INDICAÇÃO N° 715/2010, de iniciativa do 
Vereador Luiz Eduardo Corrêa de Siqueira que “INDICA AO SENHOR PREFEITO 
PARA  QUE  SEJA  REALIZADA  LIMPEZA  GERAL  (CAPINA)  NO  POSTO  DE 
SAÚDE DO TRIÂNGULO”. 22 – REQUERIMENTO N° 185/2010,  de iniciativa 
do  Vereador  Sérgio  de  Souza  Bueno  que  “REQUER  DO  SENHOR  PREFEITO 
MUNICIPAL, QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE LEI LHE 
CONFERE AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: 1) EXISTE ESTUDO OU PLANOS 
DE OBRAS PARA CONSTRUÇÃO DE UM CENTRO COMUNITÁRIO NO BAIRRO 
ÁGUA VERDE E NO BAIRRO JARDIM AMÉRICA? 2) CASO NEGATIVO, EXISTE 
A  POSSIBILIDADE  DE  INCLUIR  NO  ORÇAMENTO  DE  2011?  3)  CASO 
NEGATIVO, FAVOR JUSTIFICAR”.  23 – REQUERIMENTO N° 186/2010,  de 
iniciativa  do  Vereador  Sergio  de  Souza  Bueno  que  “REQUER  DO  SENHOR 
PREFEITO MUNICIPAL,  QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO 
QUE  A  LEI  LHE  CONFERE  AS  SEGUINTES  INFORMAÇÕES:  1)  EXISTE 
ESTUDO OU PLANOS DE OBRAS PARA CONSTRUÇÃO DE CMEI NO BAIRRO 
SÃO  SILVESTRE?  2)  CASO  NEGATIVO,  EXISTE  A  POSSIBILIDADE  DE 
INCLUIR  NO  ORÇAMENTO  DE  2011?  3)  CASO  NEGATIVO,  FAVOR 
JUSTIFICAR”.  24 – REQUERIMENTO N° 187/2010, de iniciativa do Vereador 
Renato  Bahena  que  “REQUER  DO  SENHOR  PREFEITO  AS  SEGUINTES 
INFORMAÇÕES: 1) EXISTE PROJETO OU ESTÁ PREVISTO NO ORÇAMENTO 
DE 2011,  RECURSOS PARA A MANUTENÇÃO E REFORMA DO GINÁSIO DE 
ESPORTES HEITOR ALENCAR FURTADO? 2) CASO POSITIVO, QUAL O VALOR 
DESTINADO? 3) E QUAIS AS MELHORIAS QUE SERÃO REALIZADAS?”. 25 – 
REQUERIMENTO N° 188/2010, de iniciativa do Vereador Luiz Eduardo Corrêa 



de Siqueira que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME 
A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS SEGUINTES 
INFORMAÇÕES: 1) CONSIDERANDO QUE É DEVER DO LOCATÁRIO MANTER 
O IMÓVEL LOCADO EM PERFEITO ESTADO DE CONSERVAÇÃO E CONDIÇÕES 
DE  USO,  PERGUNTA-SE:  QUANDO  SERÁ  EFETUADO  REPARO  NOS 
BANHEIROS DA ESCOLA MUNICIPAL  MÃE DO PERPÉTUO SOCORRO?  2)  É 
POSSÍVEL  QUE OS REPAROS VENHAM A SER REALIZADOS DURANTE AS 
PRÓXIMAS  FÉRIAS  ESCOLARES?  3)  ALÉM  DESSAS  INFORMAÇÕES, 
SOLICITAMOS QUE SEJA ENCAMINHADO CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO 
DE  DISPENSA DE  LICITAÇÃO  Nº  024/2009  (PROTOCOLO Nº  11785/2009), 
BEM  COMO  DO  CONTRATO  Nº  002/2010  POR  ELE  ORIGINADO”.  26  – 
REQUERIMENTO N° 189/2010, de iniciativa do Vereador Luiz Eduardo Corrêa 
de Siqueira que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME 
A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS SEGUINTES 
INFORMAÇÕES: 1) EXISTE PROJETO PARA CONSTRUÇÃO DE UM CMEI NO 
BAIRRO TRIÂNGULO? HAVENDO PROJETO, PARA QUANDO ESTÁ PREVISTA 
A CONSTRUÇÃO? QUANDO EFETIVAMENTE OS PAIS TERÃO ACESSO A UM 
CMEI NAQUELA LOCALIDADE? 2)  CASO NÃO HAJA AINDA UM PROJETO 
PARA UMA NOVA CONSTRUÇÃO,  HÁ ALGUMA POSSIBILIDADE DE QUE O 
BARRACÃO  INACABADO  EXISTENTE  PRÓXIMO  À  QUADRA  DO  BAIRRO 
TRIÂNGULO SEJA UTILIZADO PARA CONSTRUÇÃO DE UM CMEI? HAVENDO 
ESTA  POSSIBILIDADE,  QUANDO  ISSO  OCORRERÁ?  3)  CASO  NÃO  HAJA 
POSSIBILIDADE DA TRANSFORMAÇÃO DO BARRACÃO EM CMEI, PERGUNTA-
SE:  PARA  QUE  O  BARRACÃO  SERÁ  UTILIZADO?  QUAL  O  MOTIVO  DO 
ABANDONO  DAQUELA  OBRA?  QUANDO  AS  OBRAS  SERÃO  NOVAMENTE 
RETOMADAS?”. 27 – REQUERIMENTO N° 190/2010, de iniciativa do Vereador 
Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 
QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE 
AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: EXISTE ALGUM CONTRATO DE PRESTAÇÃO 
DE  SERVIÇO  DE  LAVAGENS  E  ESTERILIZAÇÃO  DE  ROUPAS,  LENÇÓIS, 
TOALHAS,  ETC.  DO  PRONTO  ATENDIMENTO  MUNICIPAL  E  POSTOS  DE 
SAÚDE?  QUAL  NOME  DA  EMPRESA  CONTRATADA?  A  EMPRESA  É  DO 
MUNICÍPIO DE TELÊMACO BORBA? QUAL O VALOR DO CONTRATO? COMO É 
FEITO  O  TRANSPORTE  DOS  MATERIAIS?”.  28  –  REQUERIMENTO  N° 
191/2010, de iniciativa do Vereador Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER 
DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, 
NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE A SEGUINTE INFORMAÇÃO: EXISTE 
ESTUDO PARA A COLOCAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA DOM 
PEDRO  II  ESQUINA  COM  RUA  DOS  INCAS”.  29  –  REQUERIMENTO  N° 
192/2010, de iniciativa do Vereador Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER 
DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, 
NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE A SEGUINTE INFORMAÇÃO: EXISTE 
PREVISÃO PARA REBAIXAMENTO DA CALÇADA FACILITANDO A ENTRADA 



DE  CADEIRANTE  EM  FRENTE  À  SEDE  DA  APOSTE”.  A  Senhora  Presidente 
informou  aos  Senhores  Vereadores  que  o  Projeto  de  Lei  Nº  060/10  será 
encaminhado para a Comissão de Legislação, Justiça e Redação. As Moções serão 
encaminhadas  para  a  ordem  do  dia  da  próxima  sessão  e  as  Indicações  serão 
analisadas e posteriormente encaminhadas aos setores competentes. Em seguida a 
Presidente solicitou do 1º Secretário a leitura dos Requerimentos, que constaram: 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM TURNO ÚNICO: 01 – REQUERIMENTO N° 
185/2010,  de iniciativa do Vereador Sérgio de Souza Bueno que “REQUER DO 
SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO 
PRAZO QUE LEI LHE CONFERE AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: 1) EXISTE 
ESTUDO  OU  PLANOS  DE  OBRAS  PARA  CONSTRUÇÃO  DE  UM  CENTRO 
COMUNITÁRIO NO BAIRRO ÁGUA VERDE E NO BAIRRO JARDIM AMÉRICA? 
2)  CASO  NEGATIVO,  EXISTE  A  POSSIBILIDADE  DE  INCLUIR  NO 
ORÇAMENTO  DE  2011?  3)  CASO  NEGATIVO,  FAVOR  JUSTIFICAR”. 
APROVADO. 02 – REQUERIMENTO N° 186/2010,  de iniciativa do Vereador 
Sergio de Souza Bueno que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, QUE 
INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS 
SEGUINTES  INFORMAÇÕES:  1)  EXISTE  ESTUDO  OU  PLANOS  DE  OBRAS 
PARA  CONSTRUÇÃO  DE  CMEI  NO  BAIRRO  SÃO  SILVESTRE?  2)  CASO 
NEGATIVO,  EXISTE A  POSSIBILIDADE  DE  INCLUIR  NO ORÇAMENTO DE 
2011?  3)  CASO  NEGATIVO,  FAVOR  JUSTIFICAR”.  APROVADO. 03  – 
REQUERIMENTO N° 187/2010,  de iniciativa do Vereador Renato Bahena que 
“REQUER DO SENHOR PREFEITO AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: 1) EXISTE 
PROJETO OU ESTÁ PREVISTO NO ORÇAMENTO DE 2011, RECURSOS PARA A 
MANUTENÇÃO E REFORMA DO GINÁSIO DE ESPORTES HEITOR ALENCAR 
FURTADO? 2) CASO POSITIVO, QUAL O VALOR DESTINADO? 3) E QUAIS AS 
MELHORIAS QUE SERÃO REALIZADAS?”. APROVADO. 04 – REQUERIMENTO 
N° 188/2010, de iniciativa  do Vereador Luiz Eduardo Corrêa de Siqueira que 
“REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA 
DE  LEIS,  NO  PRAZO  QUE  A  LEI  LHE  CONFERE  AS  SEGUINTES 
INFORMAÇÕES: 1) CONSIDERANDO QUE É DEVER DO LOCATÁRIO MANTER 
O IMÓVEL LOCADO EM PERFEITO ESTADO DE CONSERVAÇÃO E CONDIÇÕES 
DE  USO,  PERGUNTA-SE:  QUANDO  SERÁ  EFETUADO  REPARO  NOS 
BANHEIROS DA ESCOLA MUNICIPAL  MÃE DO PERPÉTUO SOCORRO?  2)  É 
POSSÍVEL  QUE OS REPAROS VENHAM A SER REALIZADOS DURANTE AS 
PRÓXIMAS  FÉRIAS  ESCOLARES?  3)  ALÉM  DESSAS  INFORMAÇÕES, 
SOLICITAMOS QUE SEJA ENCAMINHADO CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO 
DE  DISPENSA DE  LICITAÇÃO  Nº  024/2009  (PROTOCOLO Nº  11785/2009), 
BEM COMO DO CONTRATO Nº 002/2010 POR ELE ORIGINADO”.  APROVADO. 
05 – REQUERIMENTO N° 189/2010, de iniciativa do Vereador Luiz Eduardo 
Corrêa  de  Siqueira  que “REQUER  DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL  QUE 
INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE AS 
SEGUINTES INFORMAÇÕES: 1) EXISTE PROJETO PARA CONSTRUÇÃO DE UM 



CMEI NO BAIRRO TRIÂNGULO? HAVENDO PROJETO, PARA QUANDO ESTÁ 
PREVISTA  A  CONSTRUÇÃO?  QUANDO  EFETIVAMENTE  OS  PAIS  TERÃO 
ACESSO A UM CMEI NAQUELA LOCALIDADE? 2) CASO NÃO HAJA AINDA 
UM PROJETO PARA UMA NOVA CONSTRUÇÃO, HÁ ALGUMA POSSIBILIDADE 
DE QUE O BARRACÃO INACABADO EXISTENTE PRÓXIMO À QUADRA DO 
BAIRRO TRIÂNGULO SEJA UTILIZADO PARA CONSTRUÇÃO DE UM CMEI? 
HAVENDO ESTA POSSIBILIDADE, QUANDO ISSO OCORRERÁ? 3) CASO NÃO 
HAJA  POSSIBILIDADE  DA  TRANSFORMAÇÃO  DO  BARRACÃO  EM  CMEI, 
PERGUNTA-SE: PARA QUE O BARRACÃO SERÁ UTILIZADO? QUAL O MOTIVO 
DO ABANDONO DAQUELA OBRA? QUANDO AS OBRAS SERÃO NOVAMENTE 
RETOMADAS?”.  APROVADO. 06  –  REQUERIMENTO  N°  190/2010, de 
iniciativa do Vereador Élio Cezar Alves dos Santos que  “REQUER DO SENHOR 
PREFEITO MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS,  NO PRAZO 
QUE A LEI LHE CONFERE AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: EXISTE  ALGUM 
CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE LAVAGENS E ESTERILIZAÇÃO 
DE  ROUPAS,  LENÇÓIS,  TOALHAS,  ETC.  DO  PRONTO  ATENDIMENTO 
MUNICIPAL E POSTOS DE SAÚDE? QUAL NOME DA EMPRESA CONTRATADA? 
A EMPRESA É DO MUNICÍPIO DE TELÊMACO BORBA? QUAL  O  VALOR DO 
CONTRATO?  COMO  É  FEITO  O  TRANSPORTE  DOS  MATERIAIS?”. 
APROVADO. 07 – REQUERIMENTO N° 191/2010, de iniciativa do Vereador 
Élio Cezar Alves dos Santos que “REQUER DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 
QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI LHE CONFERE A 
SEGUINTE  INFORMAÇÃO: EXISTE  ESTUDO  PARA  A  COLOCAÇÃO  DE 
REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA DOM PEDRO II ESQUINA COM RUA DOS 
INCAS”.  APROVADO. 08 – REQUERIMENTO N° 192/2010, de iniciativa  do 
Vereador  Élio  Cezar  Alves  dos  Santos  que  “REQUER DO SENHOR PREFEITO 
MUNICIPAL QUE INFORME A ESTA CASA DE LEIS, NO PRAZO QUE A LEI 
LHE  CONFERE  A  SEGUINTE  INFORMAÇÃO: EXISTE  PREVISÃO  PARA 
REBAIXAMENTO DA CALÇADA FACILITANDO A ENTRADA DE CADEIRANTE 
EM FRENTE  À  SEDE  DA APOSTE”.  APROVADO. Dando  sequência  a  Senhora 
Presidente solicitou do 1º Secretário a chamada de inscritos para o uso da Palavra 
Livre que constou: 1) Renato Bahena (23:59 min. à 27:15 min.); 2) Agenor Rodrigues 
de Almeida (27:39 min.  à 34:59 min.);  3) Mario César Marcondes (35:18 min. à 
44:06 min.); 4) Ezequiel Ligoski Betim (44:29 min. à 49:58 min.). Após a Palavra 
Livre a Presidente solicitou do 1º Secretário a leitura da matéria inscrita na ordem 
do  dia,  que  constou: DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  EM  1º  TURNO:  01  – 
PROJETO  DE  LEI  N°  047/2010,  de  iniciativa  do  Poder  Executivo 
(Mensagem  n°  036  de  06  de  outubro  de  2010)  que  “AUTORIZA  A 
ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA IMPORTÂNCIA DE 
R$ 739.000,00”. APROVADO. Em seguida a Presidente solicitou do 1º Secretário 
a chamada de inscritos para o uso da Explicação Pessoal e o mesmo informou que 
não  haviam  inscritos.  O  Vereador  Sérgio  de  Souza  Bueno  solicitou  através  de 



requerimento verbal as seguintes informações: “NO TOCANTE AO PROCESSO DE 
INEXIGIBILIDADE  11/2008  E  TENDO  EM  VISTA  A  DOCUMENTAÇÃO 
ENCAMINHADA EM RESPOSTA AO REQUERIMENTO Nº 55/09, INDAGA-SE: 
TAL  PROCEDIMENTO  JÁ  SE  ENCONTRA  FINALIZADO?  QUAL  FOI  O 
DESFECHO  DO  PROCEDIMENTO,  EM  RELAÇÃO  AOS  PAGAMENTOS 
REALIZADOS?  FICOU  EVIDENCIADA  A  PRÁTICA  DE  ALGUMA  CONDUTA 
IRREGULAR  POR  PARTE  DE  SERVIDORES  PÚBLICOS  DA  SECRETARIA 
MUNICIPAL DE ESPORTES? CASO SIM, QUAIS FORAM AS PROVIDÊNCIAS 
TOMADAS? SOLICITAMOS O ENCAMINHAMENTO DE CÓPIAS AUTÊNTICAS 
DA TOTALIDADE DO PROCEDIMENTO 11/2008”. A solicitação do Vereador teve 
o apoio dos Vereadores Mario César Marcondes, Élio Cezar Alves dos Santos, Neri 
Rafael  Mangoni,  Ezequiel  Ligoski  Betim,  Agenor  Rodrigues  de  Almeida,  Renato 
Bahena e Luiz Eduardo Corrêa de Siqueira e foi aprovada por unanimidade.  Em 
seguida o Vereador Neri Rafael Mangoni solicitou para que fossem enviados votos 
de congratulação a  professora Mônica Soltau da Silva  e ao Colégio  Positivo  de 
Telêmaco Borba, pela conquista do 1º lugar no 10º Prêmio Escola Voluntária com o 
projeto “Clube de Matemática Solidário”. O pedido feito pelo Vereador Neri Rafael 
Mangoni  foi  aprovado  por  unanimidade.  Sem mais  assuntos  a  tratar  a  Senhora 
Presidente encerrou esta reunião e convocou os Senhores Vereadores para Sessão 
Extraordinária que será realizada no dia 05 de dezembro de 2010 para eleição da 
nova Mesa Diretiva da Câmara Municipal, e Sessão Ordinária que será realizada no 
dia 06 de dezembro de 2010, às 17 horas e 30 minutos no Plenário da Câmara 
Municipal de Telêmaco Borba. E para constar, eu, Elias Batista da Silva, lavrei a 
presente Ata que ficará a disposição dos Vereadores para deliberação no plenário. 


